

みやま



【校訓】
自主・創造・博愛
—教育目標—
認め合い、高め合う生徒の育成



牧園中学校
「学校だより」
牧園町宿窪田751-1
0995-76-0021
3月号 令和7年3月25日

令和6年度を振り返って

校長 竹下 誠

例年になく寒暖差の激しい気候となっておりますが、季節は確実に春へと移り始めており、桜の開花を待ち望む時期になってきました。本年度も残すところわずかとなりましたが、子どもたちは大きな事故等もなく、元気に一年を過ごすことができそうで、そのことを何よりも嬉しく思っています。12日(水)には、第57回卒業式を盛大に挙行することができました。多数のご来賓や保護者のご臨席のもと、厳粛な雰囲気の中、27人の子どもたちが立派に成長した姿で本校を巣立っていきました。コロナ禍まっただ中に入学してきた子どもたちでしたが、様々な変化にもうまく適応し、心身ともに大きく成長してくれたと思います。

さて、最近、「VUCA(ブーカ)の時代」という言葉をよく耳にします。一言でいうと「先行きが不透明で、将来の予測が困難な時代」を意味するそうです。確かに、インターネットやAIの普及によるテクノロジーの急激な発達、新型コロナウイルスの流行や、地球温暖化に伴う気候変動や異常気象、台風や地震といった災害など、予測が困難な事象が次々と起こっています。今後、子どもたちはこのような時代に適応しつつ、自らの人生を切り拓いていかなければなりません。VUCAの時代に対応するためには、3つの力が必要であると言われておりますが、そのうちの一つに「自らの頭で考える力」があげられています。AIがいかに高度化されていっても、人間の感性や経験に基づく創造的なアイデアを生み出す仕事を担うことは難しいそうで、人間にしかできない「考える力」が重要であると言われております。学校でも、子どもたち自らが選択したり、判断したりする授業や活動を増やして、自ら考える力を高めていけるように、今後も様々な工夫や取組を実践していきたいと思っております。

この季節は、卒業や職員の転出など、別れの季節でもあり、なんとなくもの悲しい雰囲気が漂いますが、すぐに新年度がやってきますので来年度の教育活動を充実させていくためにも、新たな計画のもと、しっかりと準備を進めていきたいと思っております。本年度も保護者・地域の皆様には多大なご支援を賜り、誠にありがとうございました。来年度もよろしくお願い申し上げます。

クラスマッチ開催

3月7日(金)にクラスマッチが行われ、熱戦が繰り広げられました。バレーボール(特別ルール)で競い合い、どの試合も白熱した展開となりました。学年対抗で実施された今回のクラスマッチでは、各学年が団結し、全力でプレーしました。特に3年生にとっては、受験を終えた後のイベントとなり、仲間との時間を存分に楽しむことができました。試合後には互いの健闘をたたえ合う姿が多く見られ、クラスの絆がさらに強まる充実した1日となりました。



道は自分でつくる 道は自分でひらく
人のつくったものは 自分の道にならない
... 学びやの思い出胸に巣立ちの春

3月12日(水)、第57回卒業式が盛大に行われ、27人が慣れ親しんだ牧園中学校を巣立っていきました。

卒業証書授与では、卒業生一人ひとりが、しっかりと前を向き、返事をし、証書を受け取る姿に深い感銘を受けました。来賓の方々からはこれまでの中学校生活へのねぎらいの言葉やこれからの成長に向け、自分らしく挑戦して欲しいことなど多くの温かい言葉をいただきました。在校生送辞では、在校生代表の京田空聖さんが3年生への感謝の気持ちと、これからの牧園中学校を引っ張っていく決意を堂々と述べました。卒業生答辞では、卒業生代表武悠斗さんが保護者の方々や先生方への感謝の気持ち、そして3年生の仲間達へのあふれる思いを心を込めて伝えてくれました。

最後の卒業全体合唱では「旅立ちの日に」を、全員で心を込めて歌いました。卒業記念合唱「正解」は卒業生全員の思いが伝わり、とても感動的な合唱でした。保護者や地域の方々に見守られ、素晴らしい卒業式になりました。

卒業生の皆さん、これからは自分が選んだそれぞれの道へと進むことになります。自らの可能性を信じて、目標に向かって大きく羽ばたいてください。



第3回PTA美化作業

3月9日(日)は本年度最後の第3回PTA美化作業でした。今回は環境整美部員の皆様による作業でした。集合時間の7:00は寒い中でしたが、卒業式用の花の移動や校舎屋上の排水溝のゴミ取りなど行っていただきました。お陰さまで、校内がとてきれいなになりました。環境整美部の皆様、寒い中本当にありがとうございました。

「もっと素晴らしい牧園中になるには」アンケート結果

保護者の皆様、この1年間アンケートへのご協力ありがとうございました。「豊かな心」「確かな学力」「健やかな体」について三者が比較できます。毎学期、様々な貴重なご意見を頂きました。この意見に関しては、新年度の参考にさせて頂けたらと考えています。

この1年、保護者の皆様には、学校教育活動に多大なる御理解と御協力を頂きましたことを、心から感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。(裏面参照)

4月行事

- | | |
|---------------|-----------------------------|
| 7日(月) | 新任式, 始業式, 入学式 |
| 8日(火)・9日(水) | 標準学力検査(NRT) |
| 9日(水) | 生徒会入会式, 部活動紹介 |
| 10日(木) | 1, 3年知能検査, 2年PASカード
身体計測 |
| 15日(火) | 交通安全教室 |
| 15日(火)~24日(木) | 家庭訪問(1・2年生)
三者面談(3年生) |
| 14日(月)・16日(水) | 全国学力・学習状況調査(3年生) |
| 17日(木) | 第1回PTA総務委員会 |
| 23日(水) | メディアコントロールデー
子どもと一緒に読書の日 |

みやま



【校訓】
自主・創造・博愛
—教育目標—
認め合い、高め合う生徒の育成



牧園中学校
「学校だより」
牧園町宿窪田751-1
0995-76-0021
3月号 令和7年3月25日